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追加調査アンケート票 

平成 23 年  月  日 

 

                     様 

（FAX：    －    －     ） 

 

 

ホテルにおける「食品リサイクル」の取り組みについての追加調査のお願い 

 

紅葉の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。滋賀県立大学 4 回生の上岡瞳

です。9～10 月月頃に、「ホテルにおける食品リサイクルの実態」に関するアンケートにご

協力いただきましてありがとうございました。 

 今回はいくつか追加質問がありますので、大変申し訳ありませんが、 

平成 23 年 月 日までに FAX にてご教示いただければ幸いです。 

 よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

滋賀県立大学環境科学部環境政策・計画学科 

金谷研究室 ４回生 上岡瞳 

研究室 TEL：0749-28-8279 

FAX：0749-28-8349 

E-mail：ze13hueoka@ec.usp.ac.jp 

 

 

 

 

FAX はこの用紙を含めて 4 枚です。 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:ze13hueoka@ec.usp.ac.jp
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※お答えできる範囲で結構ですので、差し支えなければお教えください。 

※回答いただいた情報は全て統計処理いたします。 

 

問 1 御ホテルは、シティホテル・ビジネスホテル・コミュニティホテル・リゾートホテル

の 4 つの分類のうち、どれにあたりますか？ 

 ①シティホテル  ②ビジネスホテル  ③コミュニティホテル  ④リゾートホテル 

 

 

問 2 リサイクル対象の食品廃棄物に、「賞味期限切れ」の食材は含まれますか？ 

 ①含む  ②含まない 

 

 

問 3 「初期投資」に必要だったものについて、詳しくお教えください。 

(例：処理機購入金、処理機設置費用、契約金、広告等) 

 

 

 

 

 

 

問 4 「維持費」としてかかるものは何ですか？ 

  (例：生ごみ回収費用等) 

 

 

 

 

 

 

問 5 事業系一般廃棄物として焼却するのと、リサイクル事業を行うのでは、どちらがコス

トが安いですか？ 

 ①事業系一般廃棄物として焼却  ②リサイクル事業 

  

 →その理由をお教えください。 
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問 6 国などから助成金はありましたか？ 

 ①あった  ②なかった 

 

 

＜処理機導入している 20 ホテル＞ 

問 7 食品廃棄物を処理機に投入する量は、一回に何キロまでですか？ 

 

                Kg 

 

 

＜リサイクル方法選定理由「コスト安」と回答した 5 ホテル＞ 

問 8 リサイクル方法を選んだ理由に「コストが安いから」とありましたが、具体的にお教

えください。 

 

 

 

 

 

＜水切り処理行う 27 ホテル＞ 

問 9 食品廃棄物の水切り処理はどのように行っておられますか？ 

 

 

 

 

 

＜リサイクル委託なしの 15 ホテル＞ 

問 10 近隣にリサイクル事業者がおられますか？「いる」とお答えの場合、委託せずに自

社内でリサイクルするに至った経緯をお教えください。 

 

 

 

 

 

 

 

追加質問は以上です。 
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最後になりましたが、以前のアンケートおよび今回の追加調査等についてご質問させて

いただきたいことが出てくることもあるかと思いますので、メールアドレスをお教えいた

だけると幸いです。 

 

 

メールアドレス：                                      

 

 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 


